
cdqdonbosco@comune.brescia.it 

 

                                                                                                  

 

Consiglio di Quartiere 

Don Bosco 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE DON BOSCO 

 

ZONA SUD 

 

DEL GIORNO 29/6/2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



cdqdonbosco@comune.brescia.it 

         

 1 
 

Il giorno 29 del mese di giugno dell’anno 2021 alle ore 20,30      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in modalità telematica il Consiglio di Quartiere Don Bosco 

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

A)Presa d’atto delle informazioni riportate dalla Presidente  e dalla 

Vice Presidente attraverso sunti inviati ai consiglieri in merito ai 

seguenti argomenti: 

- 6/5 cena di quartiere: informazioni sul tipo di organizzazione previsto 

con nuove norme e successiva disdetta da parte del C.d.Q. per 

impossibilità organizzativa; 

-10/5 riunione dei Presidenti con Assessore Cantoni su progetti estivi 

dei C.d.Q. e dell’AC con possibilità di organizzazione e supporto. 

Successiva richiesta all’AC di due eventi musicali al Parco Gallo e 

Pescheto che l’AC ha accolto; 

-19/5 incontro del Presidente con il Direttore del Centro Flaminia per il 

progetto Social Responsability, presente il Consigliere Zanini e 

successive informazioni su proposte Scout, Emergency, Grest oratorio S. 

Maria in Silva, Gassoso, Biblioteca, Amici di Bottonaga, Olg GHold Band; 

-31/5 condivisione dirette video progetto “Ta ma freghet mia”, 

informazioni sull’incontro con la referente (presente la Vice Presidente 

del C.d.Q. Claudia Calubini) per eventuali proposte sul territorio; 

-3/6 videoconferenza sul sistema di distribuzione sacchetti con Assessore 

Cominelli con la presenza della Vice Presidente Claudia Calubini; 

- proposta di momento di riflessione o altro con i C.d.Q. zona sud, su 

proposta di Chiesanuova, a seguito della vicenda di Saman Abbas. Il 

C.d.Q. si è espresso; 

- proposta di sostegno all’evento di presentazione e confronto a partire 

dal libro Restiamo umani. Il C.d.Q. si è espresso. 

B)presa d’atto dei consiglieri della ricezione del compendio  a loro 

inviato e relativo al lavoro svolto dal C.d.Q. da agosto 2020 fino a 

giugno 2021. Compendio che verrà  pubblicato sulla pagina Facebook del 

CdQ Don Bosco in continuazione di quanto già pubblicato il 7/8/9 agosto 

2020 per il lavori del C.d.Q. da gennaio a luglio 2020. 

C) considerazioni della Presidente sul lavoro svolto dal C.d.Q. di cui al 

punto B e in particolare su: 

1- punto 6 del verbale del 3/9/2019: modalità di discussione e di 

decisioni al di fuori delle riunioni mensili; 
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2- punto 9 del verbale del 3/10/2019: proposta di suddivisione del 

quartiere in 9 zone di “competenza” di ogni consigliere per facilitare la 

pubblicizzazione di iniziative; 

3- riunioni a cui il C.d.Q. viene invitato; 

D) progetto “Ta ma freghet mia”; 

E) varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente: TIZIANA CHERUBINI 

Redige il processo verbale il consigliere: CLAUDIA CALUBINI 

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano: 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 BALDASSARI AMILCARE X  
2 CALUBINI CLAUDIA X  
3 CHERUBINI TIZIANA X  
4 FORMOSA EMANUELE X  
5 

MOR FULVIO  X 
(giust.) 

6 

MORATTO DANIELE 
Presente 
dalle ore 

22,15 

 

7 
OLIVETTI EMMA  X 

(giust.) 
8 ZANINI MAURIZIO X  

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno:   

A) i Consiglieri danno atto di aver ricevuto dalla Presidente e 

dalla Vice Presidente i sunti inviati in ordine ai diversi 

incontri dettagliati in o.d.g. e le informazioni in merito a 

proposte di collaborazione pervenute al Consiglio di Quartiere;  

B) i Consiglieri danno atto di aver ricevuto dalla Presidente il 

compendio del lavoro svolto dal C.d.Q. da agosto 2020 a giugno 

2021. Tale compendio, così come inoltrato ai consiglieri, fa parte 

integrante del verbale e viene allegato  (allegato A) alla fine 

del verbale stesso e verrà successivamente anche pubblicato sulla 

pagina Facebook del Consiglio di Quartiere; 
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C) i Consiglieri presenti concordano sul fatto che, in caso di 

richiesta di pareri/consensi inviati via mail, la maggioranza 

venga calcolata sul numero di Consiglieri che riscontrano quanto 

richiesto. La Presidente invita i Consiglieri anche a specificare 

sempre l’apporto che ciascuno di loro intende dare per realizzare 

i progetti cui si decide di aderire: i Consiglieri presenti 

concordano su tale necessità, onde evitare che tutto ricada sulle 

spalle di pochi. 

I Consiglieri presenti concordano altresì sull’opportunità di 

dividere il Quartiere in 9 zone di pertinenza (una per ciascuno di 

loro) da coprire in caso di distribuzione porta a porta e sul 

fatto che ciascun Consigliere indichi la zona di preferenza. 

La Presidente invita i Consiglieri anche a segnalare la loro 

disponibilità a seguire gli incontri cui il C.d.Q. viene invitato. 

D)Il C.d.Q. ritiene di essere in grado di esprimersi sul progetto 

“Ta ma freghet mia” solo una volta chiarito meglio l’apporto e 

l’impegno che lo aspetta, anche se, in linea di massima, manifesta 

interesse sul punto. 

I Consiglieri Calubini e Moratto (nel frattempo intervenuto) 

vengono incaricati di contattare la cascina del Parco Gallo per 

verificare eventuali ipotesi di collaborazione ed, in ogni caso, 

per definire le modalità di utilizzo dei loro locali. 

Si dà atto che il verbale è stato compilato durante la seduta, è 

stato letto punto per punto ai Consiglieri presenti, che ne 

confermano il contenuto, prendendone atto. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,55  

del 29/6/2021. 

Letto, confermato e sottoscritto 

Il Presidente     Il Consigliere verbalizzante 

Tiziana Cherubini Claudia Calubini 
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ALLEGATO A  

Compendio dei lavori del C.d.Q. da agosto 2020 a giugno 2021 

 

In data 7/8/9 agosto 2020 sulla pagina Facebook del C.d.Q. Don 

Bosco vennero pubblicate le slides in cui veniva riportato tutto 

il lavoro svolto dal consiglio di quartiere da gennaio a luglio 

2020. Le difficoltà causate dal Covid non ci hanno consentito di 

tenere riunioni in presenza anche se era possibile, per i 

cittadini, chiedere il collegamento alle videoconferenze delle 

riunioni del C.d.Q.  Sono però stati distribuiti, a novembre 2020, 

3500 notiziari che hanno raggiunto altrettante famiglie e in cui 

sono state riportate numerose informazioni e aggiornamenti. Anche 

per l’anno 2021 sarà difficile riuscire ad organizzare 

un’assemblea pubblica. Per tale motivo, essendo nostra priorità il 

mantenere informati i residenti, pubblichiamo tutte le 

informazioni che avremmo voluto riportarvi con altre modalità. La 

prima parte riguarda le segnalazioni e le proposte che erano 

rimaste in sospeso ad agosto 2020 su cui vi aggiorniamo nel loro 

percorso ad oggi. Seguono poi tutte le informazioni sul lavoro 

svolto dal C.d.Q. da agosto 2020 a giugno 2021.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PROPOSTE RIMASTE IN SOSPESO AD AGOSTO 2020. STATO DELL’ARTE A GIUGNO 2021 
 
PROPOSTA DI TAVOLI E PANCHE AL PARCO ALBERINI           in attesa 
28/l/2020 richiesta di posizionare tavoli e panche al parco Alberini al Settore Verde e Parchi 
23/3/2020 Risposta: “non appena terminata l'emergenza sanitaria si procederà a valutazione e puntuale referto 
13/7/2020Rinnovata la richiesta “. 
30/9/ risposta: “il settore sta valutando le disponibilità che si sono rese libere di recente, anche perché alcuni manufatti di 
esse devono essere oggetto di manutenzione prima di ricollocarli. Sicuramente la richiesta del CDQ Don Bosco verrà 
esaudita quale prioritaria.” 
9/2/2021 rinnovo richiesta  
9/2/2021 risposta: “ Verranno posizionati un paio di tavoli recuperati dal Parco Nicoletto e ripristinati (entro marzo 2021) 
5/5/2021 rinnovata la richiesta dei tavoli 
 
PROPOSTA DI UN BAGNO PUBBLICO AL PARCO PESCHETO        non accolta 
23/1/2020 richiesta installazione  
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26/2/2020 risposta: “stante la situazione economica di risorse appostate non è possibile al momento rispondere 
positivamente alla richiesta. Si specifica che la nostra città è già dotata di ben 31 wc automatici che a breve saliranno a 
33” 
9/2/2021 rinnovo richiesta per l’anno in corso “ 
9/2/2021 risposta: “Si conferma quanto detto in un incontro precedente nel quale precisammo che abbiamo già 33 bagni 
in posizioni di utilizzo frequente al Parco Pescheto vi è anche la presenza di una struttura che ospita gli Alpini, pertanto 
non si ritiene necessario il posizionamento di un ulteriore WC.” 
4/3/2021 accertata la mancanza di convenzione per utilizzo pubblico del bagno nella struttura degli Alpini viene rinnovata 
la richiesta 
19/3/2021 risposta: “Con riferimento alla vostra richiesta si comunica che il parco Pescheto si trova in prossimità e a 
circa 500 metri dal Parco Nicoletto di Via Lottieri dove nello scorso anno è stato inserito un nuovo Wc automatico. Si 
ritiene pertanto che le necessità della zona siano soddisfatte da questa nuova struttura posizionata di recente.” 
 
 
PROPOSTA DI MAPPATURA ALBERI PARCO MARTINONI E INSTALLAZIONE CARTELLO ESPLICATIVO     in attesa 
16/7/2019 richiesta di mappatura proposta accolta 
20/5/2020 a seguito della mappatura veniva richiesto il cartello per affiggere la mappa degli alberi e la risposta fu: 
“Abbiamo accettato i preventivi e daremo corso a quanto richiesto nel volgere di qualche settimana” 
9/2/2021 rinnovo richiesta cartello  dato che la mappatura è stata fatta 
9/2/2021 risposta:” il cartello sarà posizionato nel mese di febbraio”  

 
PROPOSTA DI PIASTRA SPORTIVA AL PARCO ALBERINI               in attesa 
8/11/2019 richiesta di installazione piastra 
13/11/2019 risposta: “stiamo già lavorando rispetto alle sollecitazioni che ci erano state poste in occasione dell'incontro 
con il CdQ in particolare si condivide l’idea della collocazione nel parco di attrezzature riservate ai ragazzi, ai giovani per 
il gioco ed il fitness”. 
13/7/2020 rinnovo richiesta 
22/7/2020 risposta: “si conferma l’intenzione dell’Amministrazione di destinare le risorse derivanti dall’intervento sull’area 
degli Ex Magazzini Generali al completamento del Parco (per consentire l’accesso da via Don Bosco) e alla 
realizzazione di una piastra sportiva con attrezzi per la ginnastica all’aperto.  Tale realizzazione sarà in capo 
all’operatore, che però non ha ancora proceduto alla stipula della convenzione nella nuova formulazione, a valle della 
quale sarà possibile approvare il completamento del parco e la realizzazione della piastra.” 
16/2/2021 rinnovo richiesta chiedendo informazioni su firma della convenzione 
23/2/2021 risposta: “Al momento la convenzione non è stata ancora stipulata.” 
 
PROPOSTA POSTAZIONE DISTRIBUZIONE SACCHETTI APRICA PRESSO LA MEDIA BETTINZOLI        non accolta 
23/4/2019 richiesta postazione  
29/4/2019 risposta “la distribuzione è già stata effettuata” 
21/5/2020 rinnovo richiesta per l’anno 2020 
12/6/2020 rinnovo richiesta per l’anno 2021 
25/8/2020 risposta:” Aprica sta valutando l’accoglimento dell’istanza e le eventuali esigenze operative. Non appena 
comunicherà al settore tutela Ambientale e Protezione Civile le decisioni prese, sarà cura dello scrivente informare 
immediatamente il CdQ” 
21/4/2021 non avendo ricevuto aggiornamenti il CdQ propone la distribuzione dei sacchetti presso il Centro 
Commerciale Nuovo Flaminia 
3/6/ 2021 risposte ricevute: “non è possibile una distribuzione maggiormente capillare di quella in atto. i luoghi di 
distribuzione devono avere caratteristiche da consentire almeno un ampio doppio ingresso, che deve permettere 
l'accesso dei mezzi con i pallet contenenti i sacchetti consentire il distanziamento ed essere di agevole accesso agli 
operatori. Inoltre non è possibile l'accesso a spazi privati ma solo a sale del Comune” 
 
 
 
 
SEGNALAZIONI IN SOSPESO AD AGOSTO 2020. STATO DELL’ARTE A GIUNGO 2021 

 
RICHIESTA DI REVISIONE STALLI IN VIA CALEPPE E ASFALTATURA            eseguito 
10/9/2018 segnalazione per riposizionamento stalli in via Caleppe 
10/9/2018 risposta: “proposta di miglioramento inviata al Settore Traffico da parte della Polizia Locale” 
13/1/2019 rinnovo richiesta segnalazione per stalli   
10/7/2019 risposta:” il ripristino sarà effettuato da A2A al termine del periodo di assestamento”  
3/1/2020 rinnovo richiesta  
13/2/2020 risposta: “le asfaltature avvengono fra aprile e ottobre” 
13/7/2020 rinnovo richiesta 
20/7/2020 risposta: “siamo in attesa che vengano fatti gli asfalti da A2A, grazie.” 
Settembre 2020 lavoro eseguito 
 
AGIBILITA’ AUDITORIUM LIVIA BOTTARDI MILANI   RICHIESTA IN CORSO DAL 2015                          in attesa 
20/2/2018 richiesta fruibilità totale auditorium per i 322 posti 
14/9/2018 risposta: “la fase di adeguamento e di ottenimento delle certificazioni è conclusa, la richiesta per l’ottenimento 
di pubblico spettacolo dovrà essere inoltrata dal Responsabile dell’attività, ancora da individuare, alla commissione 
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Pubblico Spettacolo”  
9/1/2020 rinnovo richiesta agibilità totale per 322 posti   
17/1/2020 Risposta: “si stanno effettuando dei lavori, sono in corso alcuni interventi minori, a conclusione degli stessi 
verrà espletata la gara per la gestione e la sorveglianza”   
14/7/2020 richiesta su stato dell’arte auditorium Livia Bottardi Milani su agibilità e bando di assegnazione per aperture e 
chiusure 
9/9/2020 risposta. “i lavori impiantistici sono terminati e a breve si aggiudicheranno le pose dei nuovi tendoni e la 
sistemazione delle poltroncine. A seguito della conclusione di questi lavori si provvederà a presentare la pratica alla 
Commissione Pubblico Spettacolo per ottenere l’agibilità dei 322 posti” 
 
BUCA IN VIA ISCHIA LATO CASSONETTO                in attesa  
- 13/1/2020 segnalazione inviata 
17/1/2020risposta: è già incluso negli interventi di manutenzione ordinaria  
 
STALLI BANCHERELLE AMBULANTI IN PIAZZA GIOVANNI XXIII E DIVIETI SI SOSTA            eseguito 
16/9/2018 richiesta di spostamento bancherelle sul lato opposto della piazza    
17/1 /2020 richiesta revisione del divieto di sosta in piazza Giovanni XXIII per le bancarelle   
20/5/2020 rinnovo richiesta     
28/9/2020 risposta: postazione bancherelle spostata e divieto di sosta modificato 
 
SITUAZIONE AMBIENTALE NELL’AREA DELLA PICCOLA VELOCITA’ VIA DALMAZIA                 presa in carico 
19/12/2019 segnalazione peggioramento situazione ambientale nell’area Piccola Velocità  
26/3/2020 segnalazione con aggiornamenti sul peggioramento della situazione ambientale e richiesta di intervento 
nell’area della Piccola Velocità adiacente alle case dei ferrovieri 22/6/ 2020 risposta: “per avviare un procedimento 
amministrativo i cittadini devono fare un esposto finalizzato al rispetto dei limiti disciplinati dalla legge 447/1995” 
22/6/2020 segnalazione alla Consulta ambiente delle problematiche ambientali. La consulta ha messo in ordine del 
giorno la problematica facendosene carico 
 
RICHIESTA POTATURA RAMI VASO GRANDE IN VIA PIEMONTE         in sospeso 
 4/6/2020 richiesta potatura rami vaso Grande di via Piemonte.   
21/7/2020Risposta. Siamo intervenuti in modo molto consistente circa 2 anni fa e alla luce del sopralluogo eseguito oggi 
e non si ritiene necessario intervenire nuovamente nell’immediato. L’area verrà rivalutata nella prossima stagione 
autunno – vernina. 
9/2/2021 rinnovo richiesta 
9/2/2021 risposta: ”la sponda in prossimità del giardino pubblico è stata oggetto di un incisivo intervento due anni 
addietro e sarà monitorata nel corrente inverno, circa l’alveo sarà interessato da una manutenzione nel corso dell’anno, 
mentre con riguardo alle sponde, di pertinenza privata, si procederà con una ricognizione puntuale per attivare gli 
eventuali solleciti miranti ad una corretta e puntuale manutenzione da parte dei frontisti.” 
 
 
RICHIESTA SEGNALETICA ORIZZONTALE IN VIA BROZZONI PER PARCHEGGI                    non accolta 
24/6/2020. Richiesto rifacimento segnaletica orizzontale  
12/8/2020 la larghezza della strada non consente di definire la sosta se non dimezzando i posti auto. 
 
TOTEM IN VIA CORSICA DAVANTI AL PARCO PESCHETO                  tolto 
16/7/2020 segnalazione degrado del totem  parte del progetto dei negozi di via Corsica con richiesta intervento 
Agosto 2020 totem tolto 
 
VIA SICILIA RICHIESTA REGOLAMENTAZIONE SOSTA                   evasa 
19/4/2020   pericolosità incrocio: richiesta specchio parabolico e divieto di sosta su un lato 
25/7 rinnovo richiesta di intervento in via Sicilia per regolamentazione sosta   e difficoltà di svolta  
13/11/2020 risposta: “verrà predisposto il divieto di sosta con rimozione forzata”  
 
ESONDAZIONE ROGGIA DI VIA CORSICA                     evasa 
8/8/2019 segnalazione esondazione roggia con richiesta intervento  
22/8/2019 risposta. “l’esondazione del sottopasso si è verificata a seguito dell’esondazione del canale che scorre a lato 
della via. La situazione è all’attenzione degli uffici congiuntamente ad A2A e RIM che stanno vagliando possibili soluzioni          
- 25/7/2019 esondazione roggia di via Corsica. Richiesta se Uffici, A2A e RIM hanno già vagliato possibile soluzione per 
prevenire esondazioni 
25/7/2020 segnalazione di nuovo allagamento del sottopasso per esondazione roggia 
25/9/2020 risposta. “Il problema dello straripamento della Fossetta Canalone vicino al sottopasso di Via Corsica è molto 
complesso. E’stata abbattuta una pianta all’interno del Parco Martinoni che aveva le radici all’interno del canale. Il 
problema potrebbe persistere a causa dei temporali brevi e intensi, la soluzione è sicuramente complessa e l’analisi è in 
corso” 
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PROPOSTE FATTE DA AGOSTO 2020 A GIUGNO 2021 

 
PROPOSTA DI PISTE CICLABILI E CICLAGILI IN QUARTIERE IN PARTICOLARE VIA SOSTEGNO E VIA 
SARDEGNA                     accolta 
28/8/2020 invio della proposta da parte della consulta ambiente su richiesta dei consigli di quartiere 
12/1/2021 completata la pista ciclabile di via Sostegno viene richiesto il proseguo su via Sardegna 
Risposta: il percorso di via Sardegna è compreso nei futuri interventi riguardanti le ciclovie 
 
PROPOSTA DI RIQUALIFICAZIONE DEL PARCHETTO ANNESSO ALLE SCUOLE MEDIE BETTINZOLI    non accolta 
E SUO EVENTUALE USO PUBBLICO 
Non sono previsti interventi anche perché è in previsione un investimento pari a 10 milioni di euro per un nuovo plesso 
Bettinzoli 0/14 anni in via Caleppe 
 
PROPOSTA DI ASFALTATURE PER L’ANNO 2021 VIA PIEMONTE E LAZIO         nell’elenco asfaltature 2021
             
1/12/2020 richiesta asfaltatura completa di via Piemonte e Via Lazio e revisione parcheggi in via Piemonte 
2/12/2020 i due interventi sono compresi nelle asfaltature del 2021 
 
PROPOSTA ASFALTATURA ANNO 2021 VIA BOTTONAGA          non accolta 
14/12/2020 Richiesta asfaltatura 
4/1/2021 risposta: la via Bottonaga non risulta in carico al Comune seppur inserita nell’elenco toponomastico 
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PROPOSTA ASFALTATURA MARCIAPIEDI DI VIA CEFALONIA LATO PARCO          nell’elenco asfaltature 2021 
1/12/2020 rinnovo richiesta asfaltatura per l’anno 2021. Richiesta già fatta in precedenza il 2/5/2019 in cui era stato 
risposto che sarebbe stata inserita nei futuri lotti 
 
PROPOSTA ASFALTATURA VIA CORFU PER PERICOLOSITA’ PARCHEGGI         nell’elenco asfaltature 2021 
8/11/2019 richiesta revisione parcheggi per pericolosità o previsione rialzi 
27/2/2020 risposta: inserita nel novero delle richieste che verranno evase 
2021: compresa nell’elenco delle asfaltature 
 
PROPOSTA RINNOVO ALBERATURE NEL QUARTIERE     accolta parzialmente 
5/12/2020: 
-Via Canipari: già richiesto nel 2019 per due crataegus e rimpiazzo di quelli mancanti ai numeri civici 6 e 7 
-Via Nisida richiesto rimpiazzo tre alberi mancanti 
-Via Cefalonia richiesto rimpiazzo alberi mancanti nell’aiuola spartitraffico da via Rodi verso Via Corsica 
2/2/2021 risposta: entro il 15/3/2021 rimesteranno a dimora 2 crataegus in via Canipari; Via Nisida non previsto; Via 
Cefalonia compatibilmente con le disponibilità economiche entro fine anno valuteranno la possibilità 
  
PROPOSTA DI COMPARTIMENTAZIONE DELLA BIBLIOTECA DELLA SCUOLA CRISPI          accolta 
CON RIPRISTINO DELL’AGIBILITA’ E SUO UTILIZZO A FINI SOCIALI 
Articolo del GdB del 17/7/2021: La Loggia chiede 20 milioni a Roma….per il 2021 la trasformazione in sala civile dell’ex 
biblioteca Crispi… 
 
PROPOSTA DI INSTALLAZIONE DI GIOCHI INCLUSIVI IN UN PARCO DEL QUARTIERE            accolta 
8/10/2020 richiesta di aggiunta di giochi inclusivi al parco Gallo o Gadola con gli stanziamenti di regione Lombardia 
3/1/2021 Installazione di un gioco inclusivo al Parco Gadola 
 
 
PROPOSTA E RICHIESTA DI PARERE DA PARTE DEI COMMERCIANTI DEL CENTRO FLAMINIA (VECCHIO) IN 
MERITO A MERCATO FISSO SETTIMANALE.                    evasa 
3/10/2020Il CdQ si è espresso nei seguenti termini.” Sulla base delle informazioni allo stato in possesso del CdQ non si 
rilevano ragioni ostative alla presenza di un mercato rionale." 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

PROGETTI DA AGOSTO 2020 A GIUGNO 2021 E TUTT’ORA IN CORSO  
 

TAVOLO DI LAVORO AMBIENTE DEI CDQ ZONA SUD SU FORESTAZIONE TANGENZIALE SUD  
Su invito del CdQ Don Bosco è stato costituito il tavolo di lavoro. Sono stati fatti più incontri con i CdQ zona sud, con la 
Ripartizione Lavori Pubblici e referenti della Provincia per il corridoio verde essendoci a disposizione da anni un tesoretti 
di 4 milioni di euro non ancora spesi. I referenti della Provincia si sono impegnati a mantenere i rapporti con i CdQ zona 
sud aggiornando sulla prosecuzione del progetto e sentendo le loro ragioni. 
 
TAVOLO DI LAVORO DEI CDQ ZONA SUD SU RIQUALIFICAZIONE IMPIANTI SPORTIVI  
Nel quartiere Don Bosco mancano gli impianti sportivi pubblici. Dopo una riflessione all’interno del CdQ si è pensato di 
coinvolgere tutti i CdQ zona sud per chiedere che gli impianti presenti nella macro zona vengano riqualificati. Sono stati 
coinvolti i consiglieri comunali Benzoni e Omodei e inviate le richieste condivise dai CdQ zona sud. Si è in attesa di 
ricevere risposte alle proposte di interventi. 
 
PROGETTO SOCIAL  RESPONSIBILITY IN COLLABORAZIONE CON IL CENTRO COMMERICALE NUOVO 
FLAMINIA, individuazione e coinvolgimento di 35 realtà associative e gruppi di volontariato territoriali con invito a 
presentare progetti Sono in corsi di valutazione progetti pervenuti da Emergency, Amici di Bottonaga, Biblioteca Parco 
Gallo, Gassoso, Old Gold Band. Chiusi i progetti con Scout Agesci BRESCIA 14 e grest Santa Maria in Silva 
 
PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE AREE RIVENIENTI TAV DI PROPRIETA’ RFI E COMUNE E SITE IN VIA 
TOSCANA 
In attesa di visionare il progetto definitivo concordato fra RFI e Settore verde per la piantumazione. I lavori di 
riqualificazione, come riportato da RFI.  dovrebbero avere inizio nell’autunno 2021 
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PROGETTO “TA MA FREGHET MIA”. Rivolto alle persone che hanno subito truffe. Condivisione degli incontri in 
facebook in diretta e possibilità di organizzare un incontro sul territorio (commedia) con l’Associazione il Mosaico al fine 
di informare i cittadini sui pericoli 
 
PROGETTO DI STREET ART NEL QUARTIERE 
È stata proposta la realizzazione di un murales su una facciata delle case Aler di via Lamberti per l’anno 2022. Si è in 
attesa di conoscere la fattibilità 
 
PROGETTO DI REALIZZAZIONE DI UN VIDEO DI BOTANICA RELATIVAMENTE AL PARCO MARTINONI 
E’ stata presentata la proposta di un video del Comune che narri le essenze botaniche del Parco Martinoni. Gli alberi del 
Parco sono stati mappati dal Settore Botanica del Museo Ozanam. Si è in attesa di conoscere se il progetto verrà messo 
in atto in collaborazione con ABB 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
PROGETTI ESEGUITI DA AGOSTO 2020 A GIUGNO 2021 

Settembre 2020 
PROBLEMATICHE RELATIVE ALLE ANTENNE 5G 
Trattato l’argomento in più riprese, coinvolta la Consulta Ambiente che si è fatta carico di rapportarsi con il Comune per 
controlli su autorizzazioni di installazioni con verifiche su tutta la città 
 
Novembre 2020 
REDAZIONE DEL NOTIZIARIO DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE  
Il notiziario è stato redatto a cura del CdQ e consegnato a 3500 famiglie sempre a cura del CdQ 
 
Marzo 2021  
PROGETTO DI SOSTEGNO ALL’ASSOCIAZIONE AIL DA PARTE DEL CENTRO COMMERCIALE NUOVO FLAMINIA 
CON ACQUISTO DI 110 UOVA AIL  
Individuazione da parte del CdQ,  su richiesta del Centro Commerciale Nuovo Flaminia, dei 110 soggetti bisognosi  con 
consegna attraverso le associazioni di volontariato alle famiglie bisognose del quartiere  e ai due grest oratoriali 
 
Marzo 2021 
INVITI A VACCINARSI 
Consegnati 135 inviti a vaccinarsi contattando le persone ultra ottantenni del quartiere che non risultavano iscritte nelle 
liste e segnalazione ai servizi sociali di due casi di persone in condizioni di fragilità. 
 
Maggio 2021 
APERTURA SPORTELLO PUBBLICO DI ASCOLTO DEL PUNTO COMUNITA’ DON BOSCO 
In collaborazione con i Servizi Sociali zona sud, Punto Comunità Don Bosco, associazioni territoriali e volontari del Punto 
Comunità sono stati fatti incontri formativi che hanno portato all’apertura dello sportello in via Corsica in data 20/5/2021 
 
Giugno 2021  
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PROGETTO SOCIAL RESPONSIBILITY 
Fornitura, da parte del Centro commerciale Nuovo Flaminia,  di merende al Grest oratoriale di Santa Maria in Silva su 
richiesta dello stesso pervenuta al CdQ che si è fatto parte attiva nella richiesta al Centro. 
 
Giugno 2021 
PROGETTO SOCIAL RESPONSIBILITY 
Con gli scout Agesci Brescia 14 pulizia di alcune vie del quartiere. Il Centro Commerciale Nuovo Flaminia fornisce agli 
scout il materiale e si occupa dello smaltimento di quanto raccolto in modo differenziato 
 
Giugno 2021 
PROPOSTA DI SPETTACOLI MUSICALI NEL QUARTIERE PER L’ESTATE APERTA 
La proposta del CdQ di far svolgere due spettacoli musicali nei parchi Pescheto e Gallo è stata accolta dall’AC e 
verranno fatti nell’estate 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

INCONTRI DEL PRESIDENTE SU VARI ARGOMENTI DA AGOSTO 2020 A GIUGNO 
2021 

IN VIDEOCONFERENZA E IN PRESENZA 
 
8/9/2020 incontro con Assessore Manzoni su strade scolastiche (istituita alla scuola Crispi) 
16/9/2020 incontro con i Servizi sociali, il Punto Comunità e i Volontari per SAD e progetto di buon vicinato 
13/10/2020 incontro dei servizi sociali zona sud, Punto Comunità e volontari per organizzazione apertura sportello 
pubblico  
23/10/2020 inaugurazione dei locali che ospitano Perlar, Punto Comunità, Emergency e Palco Giovani 
19/10/2020 incontro con Assessore Cantoni e Presidenti CdQ 
29/10/2020 incontro con Assessore Cominelli e Aprica sulla tematica dei rifiuti 
2/11/2020 incontro con i Presidenti zona sud per Commissione ambiente  e in particolare “bosco in tangenziale” 
2/11/2020 incontro con Assessore Muchetti e Sindaco per presentazione lavori scuola Crispi 
11/11/2020 incontro con Punto Comunità, Servizi Sociali, per organizzazione volontari sportello punto comunità 
11/11/2020 incontro con CdQ zona sud, punti comunità e servizi sociali per mappatura risorse volontari per spesa, 
medicinali e pacchi spesa a casa 
11/11/2020 incontro con Vicesindaco, bibliotecari e Presidenti dei CdQ per Progetto Patto di Brescia per la lettura 
13/11/2020 incontro con Dr. Albini e Presidenti CdQ su aggiornamenti vaccini antinfluenzali 
25/11/2020 incontro di formazione per utilizzo piattaforma Zoom con tecnici informatici 
2/12/2020 incontro con servizi sociali, punto comunità e volontari per formazione volontari sportello 
4/12/2020 incontro CdQ zona sud su progetto impianti sportivi 
15/12/2020 conferenza stampa con i servizi sociali su progetto di formazione volontari addetti allo sportello del Punto 
Comunità 
18/12/2020 incontro per la   prima serata di formazione volontari con Dr. Megni 
28/12/2020 incontro con Assessore Capra e Cantoni informativo sul bilancio comunale  
11/1/2021incontro con servizi sociali e Punto Comunità formazione su servizi ai minori 
12/1/2021 incontro con Associazione il Calabrone e Presidenti dei CdQ per il progetto Safe trip 
13/1/2021 incontro con sistema bibliotecario urbano e Presidenti CdQ per progetto di volontariato nelle biblioteche  
18/1/2021 incontro con servizi sociali, Punto comunità e volontari su formazione in ambito anziani e fragili 
21/1/2021 riunione alla sede di A2A con i tecnici su nuova lettura contatori acqua 
27/1/2021 incontro Presidenti CdQ e Assessore Morelli sulle politiche giovanili 
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3/2/2021 incontro con Servizi sociali e Assessore Fenaroli sul nuovo spazio dei servizi zona sud 
25/2/2021incontro con consigliera Albini e Presidenti CdQ su vaccinazioni anti covid 
8/3/2021 incontro con Assessore Morelli per inaugurazione panchina rossa del CSV 
9/3/2021 incontro con Punto Comunità su apertura sportello di ascolto 
11/3/2021 incontro con Presidenti CdQ per informarli sulle risposte ricevute da A2A alle domande  poste dai CdQ per 
nuova lettura contatori 
24/3/2021consegna mascherine agli Amici di Bottonaga per rifornire le associazioni territoriali in campo sociale 
24/3/2021 conferenza stampa con Assessore Cantoni e direttore Nuovo Centro Flaminia per progetto uova AIL 
acquistate dal Centro Commerciale Nuovo Flaminia per consegne a famiglie bisognose e ai grest oratoriali 
14/4/2021 presentazione da parte dell’Assessore Capra ai Presidenti del bilancio consuntivo e preventivo del Comune  
15/4/2021 incontro con Assessore Manzini RFI e Tecnici del Verde per valutazione progetto riqualificazione aree 
rivenienti TAV Via Toscana 
16/4/2021 incontro con Assessori Capra, Muchetti e Tiboni su spostamento scuola Bettinzoli al plesso Canossi e 
informazioni sul nuovo progetto che riguarda il nuovo plesso Bettinzoli 
29/4/2021 incontro con Assistenti sociali, Punti Comunità e Presidenti zona sud per aggiornamenti in campo sociale 
29/4/2021 incontro con Direttore del Centro Commerciale Nuovo Flaminia per progetto Social Responsibility con le 
associazioni di quartiere, presente l’Associazione Amici di Bottonaga 
3/5/2021 incontro con Assessore Manzoni su progetto RFI di riqualificazione aree TAV via Toscana 
6/5/2021 incontro con Assessore Cominellli e Presidenti CdQ su PAESC 
10/5/2021 incontro con Assessore Cantoni e Presidenti CdQ su possibilità di sviluppo eventi nei quartieri 
19/5//2021 incontro con Direttore Nuovo Centro Flaminia, Emergency e Amici di Bottonaga per progetti social 
responsibility 
21/5/2021incontro con Emergency per sviluppare il progetto Social responsibility 
26/5/2021incontro con Servizi sociali zona sud, Punti Comunità e rappresentanti CdQ per aggiornamenti in campo 
sociale 
11/6/2021incontro per consegna da parte del Centro Commerciale Nuovo Flaminia delle merende richieste dal Grest 
oratorio Santa Maria in Silva al CdQ 
15/6/2021 conferenza stampa di presentazione di due progetti Social responsibility con Assessori Cominelli e Cantoni e il 
Direttore del Centro Commerciale Nuovo Flaminia, soggetto sostenitore 
15/6/2021 pulizia di alcune vie del quartiere con gli scout Agesci Brescia 14 
18/6/2021 pulizia di alcune vie del quartiere con gli scout Agesci Brescia 14 
21/6/2021 pulizia di alcune vie del quartiere con gli scout Agesci Brescia 14 
 
 
 

 
INCONTRI DEI CONSIGLIERI SU VARIE TEMATICHE DA AGOSTO 2020 A GIUGNO 

2021 
 

2/9/2020 riunione consiglieri CdQ  
7/10/2020 incontro con il Direttore del centro Commerciale Nuovo Flaminia per presentazione della filosofia del centro ed 
eventuali prossime collaborazioni sul territorio 
7/10/2020 riunione consiglieri CdQ  
9/10/2020 Incontro con i commercianti del centro Flaminia per una loro richiesta di parere sul istituzione di un mercato 
settimanale nelle aree di pertinenza. Il CdQ si è espresso nei seguenti termini.” Sulla base delle informazioni allo stato in 
possesso del CdQ non si rilevano ragioni ostative alla presenza di un mercato rionale." 
30/10/2020 incontro con Assessori Muchetti e Cantoni su scuola Crispi e lavori da effettuarsi, Biblioteca scuola Crispi e 
possibilità di utilizzo, Auditorium Livia Bottardi Milani e iter per ottenere la possibilità di utilizzo per pubblico spettacolo 
per 322 posti; punto sulla carenza di impianti sportivi nel territorio e possibilità migliorative 
29/11/2020 riunione consiglieri CdQ  
26/1/2021 incontro con i CdQ zona sud e con la presenza dei consiglieri Omodei e Benzoni sugli impianti sportivi della 
zona sud per procedere con richieste di interventi. Si è in attesa di aggiornamenti 
29/1/2021 riunione consiglieri CdQ  
9/2/2021 riunione consiglieri CdQ  
16/2/2021 incontro con Assessore Cominelli sul rapporto di aria bene comune a cui sono seguiti contatti con il referente 
di CdQ in ambito ambiente per migliorare i sistemi comunicativi dei vari interventi previsti o da prevedere 
2/3/2021 riunione consiglieri CdQ  
3/5/2021 riunione consiglieri CdQ  
31/5/2021 incontro con il referente del progetto del Mosaico a titolo “Ta ma freghet mia” e possibilità di coinvolgimento 
del CdQ don Bosco per uno spettacolo in quartiere. Si è in attesa di capire come possibile procedere nello sviluppo del 
progetto in sinergia fra Associazione il Mosaico e CdQ. 
3/6/2021 incontro con Assessore Cominelli sulla consegna dei sacchetti per la raccolta dei rifiuti e possibilità di ampliare 
le zone in cui avvenga la consegna. Dalle informazioni è difficile che vengano prese in considerazioni altri punti di 
consegna rispetto a quelli già consolidati. 
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NUOVE SEGNALAZIONI DA LUGLIO 2020 A GIUGNO 2021 
 

8/7/2020 richiesti interventi in via Rizzo per spaccio      interventi eseguiti 
21/7/2020 buca pericolosa su attraversamento pedonale via Sardegna    intervento eseguito 
21/7/2020 richiesta taglio cespugli e alberi ai giardini di via Rizzo    intervento eseguito 
21/7/2020 segnalazione grosso ramo staccato da un albero area cani via Sardegna  intervento eseguito 
21/7/2020 incrocio via Zara Via Toscana segnalazione grossa buca pericolosa   intervento eseguito 
24/7/2020 rinnovo richiesta revisione stalli in via Rizzo     intervento eseguito 
13/8/2020 segnalazione di bivacchi notturni su panchine di Bosco Corsica   intervento eseguito 
13/8/2020 albero di piccola taglia sradicato in area ludica scola Bettinzoli   intervento eseguito 
25/8/2020 mancato rispetto ordinanza covid Bar Delizioso in Via Sostegno   chiusura locale 10 gg 
26/8/2020 rami spezzati da nubifragio in via Toscana      intervento eseguito 
28/8/2020 ricarica auto elettriche supermercato LIDL che si allaga   avvisata la proprietà, intervenuti 
8/8/2020 cancellata divelta scuola media Bettinzoli      intervento eseguito 
11/9/2020 buca nell’asfalto rotonda via S, Giovanni Bosco/Via Toscanae fittoni danneggiati intervento eseguito 
16/9/2020 intrusioni e bivacchi notturni area interna scuola media Bettinzoli   controlli eseguiti 
22/9/2020 albero aesculus all’interno del Parco Martinoni che spinge il muro di cinta  albero tagliato 
8/10/2020 cartello pulizia strade divelto in Via San Giovanni Bosco 10    cartello ripristinato 
12/10/2020 segnalazione assembramenti al Parco Pescheto      controlli eseguiti 
13/10/2020 panchina divelta e spostata in altro luogo al Parco Gallo    panchina risistemata 
13/10/2020 richiesta potatura pioppo aree rivenienti tav via toscana -non ci sono criticità, rientra nella riqualifica di RFI 
4/11/2020 richieste informazioni sul comparto Sostegno per prolungamento sottopasso  risposta ricevuta 
4/11/2020 nuova panchina divelta al Parco Gallo e spostata in altro luogo   intervento eseguito 
9/11/2020 montanti di recinzione del cancello dell’area sportiva Bettinzoli instabili  intervento eseguito 
30/11/2020 richiesta istituzione divieto di sosta in via Marche       programmato nel 2021 
5/12/2020 rami staccati e pericolanti piazzetta Via De Vitalis                  intervento eseguito 
12/1/2021 perdita d’acqua in aiuole di vai Sostegno davanti al civico 20    intervento eseguito 
21/12/2020 richiesta taglio arbusti marciapiedi di via Sardegna aree dismesse   intervento effettuato 
24/2/2021 richiesta convenzione uso locali al Parco Pescheto del Alpini Bottonaga  convenzione ricevuta 
15/3/2021 incrocio via Toscana Via Don Bosco fittone divelto                               intervento eseguito 
5/5/2021 richiesta ripristino bacheca al Parco Gallo      ordinata, si ripristinerà  
7/5/2021 ennesima segnalazione per interventi sulla sicurezza nel quartiere   pattugliamenti costanti 
11/5/2021 richiesta taglio siepi Bosco Corsica     intervento a fine fioritura(luglio) 
25/5/2021 cestino divelto in via Don Bosco 9      ripristinato 
26/5/2021 tombino rotto in aiuola davanti super Conad Via Cefalonia    in carico al settore 
8/6/2021 cestino divelto in via Privata de Vitalis, ingresso parchetto    rimesso 
10/6/2021 richiesta di potatura arbusti in via Dalmazia civico 27 con invasione del marciapiedi in attesa intervento 
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